

#PRESSEMITTEILUNG 15. September 2017

# **Einladung zur Pressekonferenz: Dienstag, 19.9.2017, von 10:00 bis 11:30 Uhr, EVG-Zentrale Berlin**

Fast täglich lesen wir von Übergriffen auf Bahnmitarbeiterinnen und Bahnmitarbeiter in der Zeitung, Sie berichten darüber auch im Rundfunk oder im Fernsehen. Die EVG hat sich dieses Themas schon sehr frühzeitig angenommen und die Arbeitgeber immer wieder aufgefordert, mehr für den Schutz der Beschäftigten zu tun.

Dass die Deutschen Bahn ihre Leistungen im Bereich Sicherheit in einigen Bereichen zurückfahren will, wird von uns scharf kritisiert. Unsere Haltung wollen wir Ihnen gern im Rahmen einer Pressekonferenz erläutern.

Im Rahmen der PK wird ein Kollege, der Opfer eines Übergriffs wurde, von seinen ganz persönlichen Erfahrungen berichten. Dieser steht Ihnen für O-Töne und Interviews gerne zur Verfügung.

Schließlich möchten wir Ihnen noch "Ruf Robin" vorstellen, ein Helfertelefon, das die EVG ins Leben gerufen hat, um Kolleginnen und Kollegen, die im Dienst in Not geraten, zu unterstützen.

Wir würden uns freuen, Sie am

**Di, 19.9.2017, von 10:00 bis 11:30 Uhr,  
in der EVG-Zentrale Berlin, Reinhardtstr. 23 zu unserer Pressekonferenz  
begrüßen zu können.**

Als Gesprächspartner steht Ihnen der stellvertretende Vorsitzende der EVG, Klaus-Dieter Hommel, zu Verfügung.

Über eine kurze Rückmeldung, ob wir mit Ihrem Kommen rechnen dürfen, würden wir uns sehr freuen. Das erleichtert uns die Planungen.